



Verena Rabel

Hat hier gearbeitet: LBS Eibiswald Ist hier zur Schule gegangen: HLW Schrödinger Wohnort: Allerheiligen Bei Wildon, Steiermark, Austria Geboren am 18. Juni Füge deine Heimatstadt hinzu Füge Sprachen hinzu, die du sprichst Profil bearbeiten



Status aktualisieren Foto/Video hinzufügen

Was machst du gerade?



Pinnwand

- Info
- Fotos
- Notizen
- Freunde
- Abonnements

Freunde (∞)

- Marcel Hurm
- Wolfgang Schwarzl
- Franz Strommer
- Annegret Eylers
- Sandra Hülsmann
- Rainer Pleß
- Aldona Biedermann
- Matthias Baumhagl

Veranstaltungseinladungen Alle anzeigen

"Abschiedsveranstaltung Aula H19"
Mittwoch, 5. Dez, 18:00



Zu-/Absagen: Ja · Nein · Vielleicht

Comenius Lehrerkonferenz
Freitag, 2. Dez, 15:00



Zu-/Absagen: Ja · Nein · Vielleicht

Gesponsert Alle anzeigen

Purer Glamour ab 9,95€

bonprix.at



Hiermit bist du das Highlight auf jeder Feier!

Fotokalender für 2,50€

vistaprint.at



1 Fotokalender für 2,50€. Das perfekte Weihnachtsgeschenk. Lade deine eigenen Fotos hoch. Jetzt bestellen!

Eigene .AT Domain um 1 €

hostingprovider.at



Jetzt zum Bestpreis! Ihre eigene .at Webadresse jetzt registrieren und in wenigen Minuten online! Nur € 1 im ersten Jahr!

Papst küsst Imam: Wieder Wirbel um Benetton-Werbung Schock-Kampagne



Verena Rabel

Toleranz bedeutet Vielfalt und Andersartigkeit!



Handy-Uploads

Gefällt mir · Kommentieren · vor 16 Stunden via Handy

Verena Rabel und vier weiteren Personen gefällt das

Verena Rabel Grade in der heutigen Zeit sind eine große Vielfalt an Medien vorhanden und diese Tatsache spiegelt unsere gesellschaftliche Struktur wider...

Gabriele Passegger Eines der modernsten und für Jugendliche attraktivste Medium ist mit Sicherheit Facebook...

Wolfgang Schwarzl Grade die Technik- und Medienwelt in ihrer Vielfalt stellt für unsere Schule eine große Herausforderung dar!

Verena Rabel

Sogar das deutsche Bundesministerium beschäftigt sich mit diesem Thema...



Dienstag um 08:56 · Gefällt mir

Wolfgang Schwarzl und vier weiteren Personen gefällt das

Wolfgang Schwarzl Für mich als Leiter einer Schule mit heterogenen Schülergruppen ist es ein zukunftsweisendes Zeichen dass sich ein Ministerium mit diesen Themen auseinandersetzt.....:-)...

Matthias Baumhagl Durch Mitschüler mit anderer Religion oder Kultur wird das Miteinander in der Klasse interessanter...

Verena Rabel Mittlerweile hat natürlich auch Österreich erkannt dass ANDERS nicht gleich schlecht ist... sondern sogar Perspektiven möglich macht